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龙瑞装饰
!

质量挑刺团
"

的

第三站工程还处于开工阶段
#

!

挑刺团
"

一行赶到工地时
$

工

程总监
%

项目经理
%

设计师
%

班组

长
%

业主正在就图纸进行交流
#

设计师交待墙体的改动
%

家电摆

放位置
%

墙地砖铺设注意点
%

吊

顶注意事项
&&

龙瑞工程总监

对设计师的图纸进行了仔细检

查
# !

儿童房空调位置有没有更

合理的摆放
' "

一句话引起所有

人的注意力
$

更是说得设计师哑

口无言
#

不知道是设计师没有考

虑周全
$

还是标注未明
$

儿童房

的空调位置被安置得比较低
$

空

调孔裸露在外
#

对此
$

王允林表示
(!

尽管

空调安装还要等上一段时间
$

可

以在今后的施工中作调整
$

但是

事后控制不如事中控制
$

事中控

制又不如事前控制
$

等到因为失

误造成损失才寻求弥补
$

就会造

成不必要的损失和麻烦
#

龙瑞企

业在发展的道路上绝不需要这

样的后悔
# "

快报记者 王燕
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如果您想参观整装现场
!

如果您想了解家装细节
!

如

果您想加入家装质量
"

挑刺

团
#!

请联系龙瑞装饰
$

发团时间
%

每周六
&

周日

#$

%

$%

发团地址
%

石鼓路
#%&

号华威大厦
'

楼

报 名 热 线
%

()"#(***

()"#+***

上周六
$

龙瑞装饰
!

质

量挑刺团
"

又出发了
$

在浩

浩荡荡的
!"

多人的队伍

中
$

除了原有成员
$

还增加

了不少消费者代表
#

!

今天
$

我们换一种心

态
)

挑刺
* $

不但要挑工程

施工质量的
)

刺
* $

更要挑

一 切 觉 得 不 合 乎 常 理 的

)

刺
* #

消费者请关注您家

装修想要了解的家装疑点

难点
$

并考察龙瑞装饰的硬

件与软件
+

设计师要从设计

角度
)

挑刺
* +

项目经理要

取人之长补己之短
+

媒体朋

友
$

希望你们用镜头挑龙瑞

的
)

刺
* # "

这是出发前团长

王允林的肺腑之言
$

作为一

个颇具规模的本土家装企

业掌门人
$

他和他的团队想

要把企业做好的决心可见

一斑
#

首站是金基唐城
$

工地

现场干净整洁不待多说
$

就

有人提出了
!

水管从哪里走

更合理
' "

的疑问
#

龙瑞装饰

对水电施工一直引以为豪
$

他们的墙
%

地面开槽
%

水线管

排布漂亮整齐
$

如果不是现

场张贴着施工标识
$

大多数

人会误认为是展区
#

而此工

地水管被整体挂在了墙顶
$

!

这样的做法对吗
'

我们所看

到的水管都是从地面走
#"

消

费者孙先生提出疑问
# !

不

错
$

通常情况都是从地面布

管
$

但在龙瑞
$

现在我们要求

所有的水管都从墙顶走
#

如

果出现漏水
$

这能将损失减

少到最小
$

并且避免影响电

路故障
#

不过在施工中
$

要注

意水管的固定方式
$

正确的

做法就像这样用膨胀螺丝进

行固定
# "

王允林告诉大家
#

装修的隐形杀手是

污染
$

材料环保与否首

当其冲
#

记者在采访中

了解到
$

大多数消费者

对于环保
$

也仅限于材

料是否合格
%

空间是否

密闭等简单的注意事项

上
#

而此次龙瑞装饰
!

质

量挑刺团
"

之旅
$

让参加

的消费者认识到环保的

多面性
#

在瑞阳尊邸一处工

地
$

油漆阶段的施工已

经能够看出家的端倪
$

这套户型的设计手法大

胆
$

对于颜色以及灯的

用法彰显出了比较鲜明

的个性
#

卧室的油漆工

技艺也非同一般
#

恰逢此处工地的业

主在家
$

对于主卧房灯

的设计
$

业主想做些改

变
$

他说
(!

在主卧室灯

的 设 计 上 我 们 想 做 些

改动
$

因为设计师没有

设计主灯
$

这样会让人

觉得房间光线太暗
# "

在了解情况后
$

王允林

解 释 了 不 设 计 主 灯 的

原因
# !

家装污染分很

多种
$

除了材料等常见

的 污 染 外
$

还 有 光 污

染
,

主 卧 灯 光 不 宜 太

亮
$

用床头落地台灯代

替主吊灯
$

既美观环保

又 能 营 造 一 个 舒 适 的

休息环境
$

避免了光污

染 带 来 的 隐 形 杀 伤

力
# "

这样一个用心的

设计
$

却蕴藏了深刻的

道理
$

让到场的消费者

看 到 了 龙 瑞 装 饰 确 实

是 在 用 心 为 消 费 者 打

造温馨港湾
#

挑一切不合理家装之
'

刺
(

取消主吊灯避免光污染

事前控制以免损失

报名贴士
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